

25.000 PARA FORJAR LA VICTORIA

NO PODEMOS NI DEBEMOS ESPERAR A QUE LOS BANQUEROS, LOS TERRATENIENTES Y LOS GRANDES COMERCIANTES FINANCIEN NUESTRA LUCHA. LOS GASTOS DEL PARTIDO DE LA CLASE TRABAJADORA SON FINANCIADOS POR EL PUEBLO

En el mitin de clausura de la Asamblea Nacional de nuestro Partido, celebrado el lunes próximo pasado, fué lanzada la campaña económica para coleccionar veinticinco mil colones para financiar la campaña electoral.

Veinticinco mil colones son indispensables, como mínimo, para que nuestro partido pueda llenar, siquiera modestamente, las tareas que tiene que llenar con motivo de la campaña electoral.

Los otros dos partidos necesitan para hacer frente a sus

gastos millones de colones. Vanguardia Popular, para no ser arrollado como partido, necesita gastar, cuando menos, algunas decenas de miles de colones.

Como dijo el c. Ferreto en el mitin del Estadio Mendoza, Vanguardia Popular no puede ni debe esperar que los terratenientes, banqueros y grandes comerciantes financien los gastos que ocasiona su lucha. Los gastos del Partido de la clase obrera debe financiarlos el pueblo. En su lucha por

PASA a la Pág. CUATRO



PICADO
Primero por Limón

PABLO AGUILAR: un camarada ejemplar

Por este medio, la Administración de TRABAJO se permite felicitar al camarada Pablo Aguilar por el buen trabajo que está realizando, como responsable de su distribución en la Sección de Puntarenas.

Este camarada, no obstante, (Pasa a la Página 3)

TRABAJO

ORGANO CENTRAL DE VANGUARDIA POPULAR

HAROLD LASKI PIDE EL RECHAZO DEL PLAN MARSHALL EL EXPRESIDENTE DEL PARTIDO LABORISTA DECLARA ANTI-DEMOCRATICO EL TAL PLAN

NUEVA YORK, Nov. (Por correo aéreo).—Harold J. Laski, ex-Presidente del Partido Laborista británico, denunció el pasado día 18 que el Plan Marshall ha sido destinado para salvar a Europa para el capitalismo y urgó a los líderes políticos europeos a que lo rechacen.

En un artículo aparecido en la última edición de "The Nation", Laski dice que los líderes políticos de los Estados Unidos se negarían a prestar ayuda en la misma forma de los Préstamos-Arrendos y que se negarían a extenderla a

la Europa oriental y la Unión Soviética.

"Parece como si la ayuda norteamericana estuviera condicionada por el acuerdo de detener el proceso de transformación de la sociedad capitalista en sociedad socialista—escribe Laski—. La ayuda norteamericana, en una palabra, está engranada a esa economía que constituye el principio central del capitalismo".

NEXOS POLITICOS

Laski añadió que estos hilos po-

líticos del Plan Marshall no constituirían necesariamente las "intenciones del Gobierno norteamericano" pero que se imponían por la determinación de "conservar la forma de vida norteamericana," que después de todo, no es más que un pseudónimo del capitalismo norteamericano."

Bajo estas condiciones, los líderes europeos deben rechazar la ayuda de los Estados Unidos—continúa Laski—. La alternativa sin embargo, sería un resurgimiento capitalista en Europa, que con-

(Pasa a la página 7)



GUEVARA
Primero por Guanacaste

EN LAS FINCAS LOS DIRIGENTES SIN- DICALES SON DESTITUIDOS

En las fincas de Corredores y Coto se comienza a aplicar la misma política que con los trabajadores de Palmar Sur. A los mejores dirigentes sindicales se les destituye. Hace pocos días un delegado del Sindicato Bananero hizo un recorrido por esa línea y al regresar a Golfito, se encontró con que los mejores trabajadores que habían quedado al frente de comités, habían sido tirados a la calle. Y es muy difícil resolver esas situaciones, porque en la mayoría de los ca-

(Pasa a la Página 3)

Son Desleales Los Azucareros

DICEN QUE YA NO HAY EXCEDENTE Y A LA VEZ GGESTIONAN UNA EXPORTACION A COLOMBIA, MIENTRAS TANTO EL PUEBLO PAGA UN PPRECIO ELEVADO POR EL AZUCAR

Nos informa la prensa de estos días, que ya no existe el tan comentado excedente de azúcar, que tanto pidieron los azucareros se les dejara exportar. Según esa misma prensa afirma, los 60 mil quintales que sobraban, satisficieron nuestro mercado interno, han sido consumidos en vista de que la zafra que debía comenzar en

octubre próximo pasado, se ha venido atrasando.

Los antecedentes de este negocio son los siguientes: La Industria del Azúcar venía sufriendo una crisis angustiosa por los bajos precios del artículo en el mercado nacional y en consecuencia por la imposibilidad de introducir mejoras en la producción azucarera.

Los azucareros entonces solicitaron protección para su arrama productiva y esa protección se les dio en diferentes formas que no viene al caso detallar. Lo cierto es que los mismos industriales azucareros han reconocido en diversas oportunidades, que gracias a esa ayuda, ellos pudieron ensanchar la industria comprando más ma-

quinaria, utilizando más mano de obra, abarcando una mayor extensión geográfica, y en fin, mejorando la técnica productiva. La producción aumentó considerablemente. Los azucareros obtuvieron bellas ganancias. La protección que el Estado les dio, a petición de ellos mismos, fue de enorme éxito.

Pero un día nos dicen que en vista de que el negocio marcha tan bien, ellos tienen un excedente. (Pasa a la página 7)

POR EL TRIUNFO DE LA FUTURA BATERIA PARLAMENTARIA

NUESTRO PARTIDO ABRE SU CAMPAÑA ELECTORAL POR EL TRIUNFO DE LOS CANDIDATOS DE LA CLASE TRABAJADORA

El Comité Provincial de Heredia iniciará su campaña para elegir diputado al compañero Carlos Luis Sáenz, con un gran acto de masas que se verificará el sábado che, en la esquina del parque central. Los compañeros de Heredia han preparado con inusitado entusiasmo esta reunión que el principio de una movilización de

los meses enderezada a llevar por primera vez al Congreso un representante auténtico de la clase trabajadora de la provincia.

La consigna que están dispuestos a cumplir en Heredia es la de alcanzar mil quinientos votos para Carlos Luis. El acto del sábado fué, sin duda alguna, una demostración de que, una vez

más, la Sección de Heredia de Vanguardia Popular sabe cumplir sus consignas.

Para iniciar la campaña para elegir diputado al compañero Luis Carballo, la sección de Alajuela llevó a efecto el domingo 30 un acto de masas en Orotina, el cual será seguido de un acto de masas de mayor envergadura que

se celebrará en la propia ciudad de Alajuela el próximo jueves, en frente del quiosco del parque central.

En Limón, los compañeros comenzarán la campaña en pro de la candidatura del compañero Federico Picado, con una serie de actos que han organizado con mo-

Pasa a la pag. 7



ZUSIGA
Suplente por P